

# **Einladung**

## **am Mi, 23.03.2011 um 19.00 Uhr im Bürgertreff**

### **Einführung und Übungen mit Karin Liebischer, freiberufliche Kinesiologin**

Um mich kurz vorzustellen:

Seit 1997 freiberuflich als Kinesiologin tätig, arbeite ich überregional.

Auf die Idee, den Hochzoller Bürgern einfach und informativ diese Methode der Stressbewältigung für das heutige Leben vorzustellen kam ich durch Ihren Flyer. Ich wohne in Hochzoll Süd- Nähe Kuhsee.

### **Die Kinesiologie, wahlweise Physioenergetik ist eine vielbewährte Methode für Menschen die emotionalen Stress abbauen wollen.**

In der modernen Zeit findet sie ihre Anwendung in diesen Bereichen:

- 1) **Lernen im allgemeinen** (Altersstufen von 2-20 Jahren.....Motorische Einschränkungen, Lernblockaden oder Lernteilleistungsdefizite wie Dyslexie oder Dyskalkulie (=Lese- oder/und Rechenschwäche), Eßstörungen, Allergien, Baubiologische Auswirkungen, Pubertätsstress mit den Eltern.
- 2) **Berufliche Herausforderungen** (Altersklasse 14-70 Jahre, Weiterbildungen, Berufswechsel, Arbeitslosigkeit wahlweise zwischenmenschlicher Stress am Arbeitsplatz wie z.B. mobbing, Mißverständnisse und dafür einseitigen Belastungen durch die täglichen Arbeitsbedingungen einen gesunden Ausgleich entgegensetzen
- 3) **Medizinischer Bereich** (Orthopädische Defizite entschlüsseln, Über- oder Untergewicht bearbeiten, Suchterkrankungen (Nachbehandlung) oder Süchte im allgemeinen, Sensibilitätsblockaden (z.B. nach Operationen oder Traumata), und im Präventions Bereich :Sportlich einen Ausgleich finden und tun
- 4) **Beziehungen d.h. Ehe- und Partnerschaftsprobleme**, z.B. Trennung/Scheidung und die damit verbundenen Patchwork-Freundschaften, Schüler-Lehrer Verhältnisse in denen es an Kommunikation mangelt

Eine kurze **5-minütige Einführung meinerseits** wie Kinesiologie funktioniert mit **anschließender Möglichkeit die eigenen Fragen zu stellen** wäre meine Vorstellung des Konzeptes. Da normalerweise sehr persönliche Informationen in einer solchen Arbeit am Klienten ausgetauscht werden, bringe ich natürlich eine Person zum anschaulich machen des Muskeltestes mit, um einen Ablauf der Arbeit zu zeigen.

Interessierte Gäste können sich im Anschluss melden, falls eine Fortführung der Treffen gewünscht wird.

Der Eintritt ist frei! Getränkeverkauf findet statt.